



## Pedro Haces justifica uso de helicóptero con Ricardo Monreal: ‘Es para ir y venir’

El diputado Pedro Haces Barba justificó que **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política, use de manera constante para viajar un helicóptero para trasladarse de San Lázaro a diversos compromisos; Haces Barba justificó los hechos y dijo que solo “es para ir y venir”.



A su llegada a Palacio Nacional, donde integrantes de la 4T tienen agendada este jueves una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum, al líder sindicalista se le cuestionó sobre el viaje de Monreal en un helicóptero, donde el legislador lo acompañó.

“¿Cuál helicóptero? Debió ser el del amor, el que tenían los del PAN allá en Morelos, ¿no? ¿Se acuerdan del helicóptero del amor que tenían allá?”, dijo con ironía.

Afirma que el uso de helicóptero no se paga con recursos del erario

El diputado de Morena, señaló que “pues no se pagan con recursos del erario”. Además postuló que utiliza este tipo de vehículos aéreos para realizar su trabajo; no son los “helicópteros del amor”, como los usados por los panistas en Morelos, comentó.

“Quien trabaja anda en cielo, mar y tierra”, dijo el también dirigente obrero, a su llegada a Palacio Nacional a la reunión de la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo con diputados y senadores de Morena y partidos aliados.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/14/pedro-haces-justifica-uso-de-helicoptero-con-ricardo-monreal-es-para-ir-y-venir/>